



## 【生徒会】第58回学校祭(7/5~6)



校舎改築記念を兼ねて南富高祭を開催。今年は生徒の要望により2日とも一般公開としました。

1日目は、生徒会が地域の子どもや生徒が楽しめるようにと縁日を開催。生徒が制作した縁日の各コーナーの紹介動画を流した後にスタート。会場の皆さまが楽しんでいました。

2日目は、吹奏楽部発表会、有志発表、パフォーマンス、合唱等、生徒の発表を見ていただきました。

最後の花火は法人会南富良野支部様のご協賛をいただき、昨年以上の花火を打ち上げることができました。ご協力ありがとうございました。

PTAバザーは大盛況で、多くが完売いたしました。ご購入ありがとうございました。売り上げは、次年度の花火代として活用させていただきます。

PTAバザーにご協力いただいた保護者並びに地域の皆様、ありがとうございました。

## 【卓球部】校外清掃活動(6/4)



今回は、学校を少し離れ、通学バスでも利用する幾寅駅付近で実施。町を代表する観光地に来た方の良い思い出になるように綺麗な町並みを見ていただければと思います。ゴミは減ってきましたが、それでもなおありました。継続的に校外清掃を行うことで、綺麗な南富良野町を守っていきたいと思います。

## 【家庭科】バス停小屋ペンキ塗り替え

日頃からお世話になっている地域への恩返し活動の一貫として、自分たちができることを考えました。

小松建設工業(株)様に、足場やペンキのご提供と技術指導のご協力をいただき、役場前のバス停で全4回にわたり実施。

バス停小屋の塗り直しと、南富良野町の自然を表現するために、白ペンキで動物の足跡を描きました。

作業中に差し入れやお声をかけていただいた皆さま、ありがとうございました。地域の皆さまに、気持ちよく使っていただけると幸いです。



## 【1学年】アウトドアプレゼンテーション発表(6/21)



「地域の魅力発見」をテーマに、5つのグループに分かれ、南富良野町の特色について調査し、その結果を発表。

「自然グループ」は、南富良野町の四季の魅力についてクイズを交えながら、「食べ物グループ」は、町の特産品や飲食店を紹介。「生物グループ」は、町に生息する動物の生態や生息地を、「イベントグループ」は、現在行われているイベントの紹介だけでなく、新しいイベントを提案。「スポーツグループ」はラフティングやカヌー、カーリングの町における歴史や、観光資源としての魅力を発表。

各グループともスライドや発表方法に一工夫されており、聴衆を惹きつけていました。

ご来場いただきました地域の皆さま、ありがとうございました。

## 【進路】ふらのしごとフェア(6/24)

富良野地方にある企業や団体などによる説明会に3年生5名が参加。

生徒たちは希望する業種のブースを回り、企業の担当者から直接説明を受けることで、

詳しい仕事内容等を知り、今後の職業選択の参考となりました。企業に対する理解と認識を向上することは、職業選択の幅を広めることにつながります。

今自分が何をしなければならぬのかを考え進路実現を果たしてください。



7/14「発見!タカトシランド SP 相葉・安村と北海道 ぶっつけ4人旅」で南富良野町と本校カヌー一部が紹介されました。



## 【卓球部】大会報告

### 【カヌー部】(高体連全道大会 6/7)



今シーズン初めての大会であったとともに、インターハイへ繋がる大事な大会。当日は、たくさんの方が応援に来ていただき、選手たちも一生懸命自分の力を発揮しようと頑張りました。男子5名、

女子6名が、大分県豊後高田市で行われるインターハイへの出場が決定。まだまだ成長できる部分や準備できる部分がたくさんあるため、日々精進します。また、南富良野高校代表及び北海道代表として、自覚と責任を持ち精一杯全国で戦ってきたいと思っています。今後もカヌー部の応援よろしくお願いたします。

### 祝 18年連続インターハイ出場決定

#### ○高体連全道大会

##### <男子>

##### 総合優勝

- 500m K-1 ①益田 ②加藤 ③蛭名  
 500m K-2 ①蛭名・加藤 ②益田然・益田洲  
 500m K-4 ①蛭名・加藤・立花・益田  
 200m K-1 ①益田 ②加藤 ③蛭名  
 200m K-2 ①益田然・益田洲 ②立花・大山  
 200m K-4 ①蛭名・立花・加藤・益田

##### <女子>

##### 総合優勝

- 500m K-1 ①山谷き ②山谷と ③吉田  
 500m K-2 ①山谷と・吉田 ②山谷き・加藤  
 500m K-4 ①吉田・加藤・佐藤・村田  
 200m K-1 ①山谷き ②山谷と ③吉田  
 200m K-2 ①山谷と・吉田 ②山谷き・加藤  
 200m K-4 ①吉田・加藤・佐藤・村田

### 【吹奏楽部】(高文連上川支部音楽発表大会 6/21)



部員5名が旭川市民文化会館で行われた大会に参加。4月に1年生2名が入部して初めての本番でしたが、日頃の練習の成果を発揮することができました。今回演奏した「魔女の宅急便セ

レクション」は、さらに練習を重ねて湖水まつり等で地域の皆さまにご披露したいと考えています。

### 【卓球部】(国スポ北海道予選 6/28)



2年の三浦雅史君が富良野地区予選を勝ち上がり、札幌市の北ガスアリーナ札幌46で実施された全道大会に参加。初戦で網走地区代表と対戦し、前半はリードしましたが、相手の調子が徐々に上がってきて敗退しました。今大会では、新しい立派な体育館でプレーすることができました。



ホームページ



facebook



南富高応援団

## 【PTA】花壇づくり(6/15)

PTA活動の一環として幾寅駅と本校校門前の花壇づくりを実施。

幾寅駅では、町職員、婦人会の皆さまとともに、保護者・生徒・教職員12名も参加。

終了後は、高校に移動して、校門前の左右にあるしばらく使われた形跡がない花壇の石拾いなどの整備を行った後、ベコニア、ジニア、センジュギクなどの花を植えました。

秋まで美しい花が咲くように管理し、訪問される多くの方に見ていただきたいと思っています。ご協力いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました。



### 1学期を振り返って 校長 永谷 哲治

4月に20名の新入生が入学し、様々な活動を通して、生徒が増えたことを実感しています。また、昨年10月から続いていた校舎の耐震化及び大規模改修も終え、冷暖房のクーラーが設置され、熱中症のリスクが軽減されました。校舎内もペンキの塗り直し等により、明るくなりました。生徒には、教室の改修に伴う物品移動等、多くの場面で手伝っていただきました。慌ただしく改修工事が行われていた中でも、多くの生徒は積極的に体験活動等に取り組み、成長を感じます。

さて、学校設定科目「アウトドア」が導入されて、3年が経過しました。地域の方々のご協力をいただき、地域の生きた教材である「自然」をフル活用した自然体験型学習も認知されつつあります。

しかし、活動内容が豊富になったことにより、活動のための準備や実施後の事後処理及び振り返りなどにより、生徒・教員とも忙しさが増してきています。さらに充実した活動を行うために次年度へ向けて地域の皆さまからのご意見をいただき、見直しを含めて検討していきたいと思っておりますので、8月の広報(お知らせ版 8/1号)をご覧ください、QRコードから学校評価アンケートへのご回答をお願いいたします。

最後になりますが、南富良野町や地域の皆さまには、日頃からの温かいご声援だけでなく、通学費、給食費、下宿家賃等の手厚い支援の他、今年度は、校舎の大規模改築及び耐震化や学生寮の新設など、金銭面でも多くの支援をいただきました。日頃からお世話になっている地域への恩返し活動として、あらゆる場面で地域のために学校ができることを考えて取り組んでいきますので、今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

### 8月の行事予定

- 4日(日) 吹奏楽部コンクール  
 5日(月) インターハイ(大分) カヌー部(~9日)  
 9日(金)・13日(火)・14日(水) 学校閉庁日  
 19日(月) 2学期始業式 基礎力診断テスト  
 基本的な生活指導週間(~23日)  
 21日(水) インターンシップ(~22日)  
 環境学習(1年)  
 23日(金) 小中高携事業  
 24日(土) 実務公務員模試(3年)  
 25日(日) 子ども食堂夏祭り  
 26日(月) 教育相談週間(~30日)  
 環境学習予備日  
 28日(水) 環境学習(2年)  
 30日(金) 1日防災学校